

# BETEILIGUNG AN DER DEMOKRATIE



„Politische Entscheidungen und EU-Gesetze mit mehr Berücksichtigung der demokratischen Rechte und Pflichten vornehmen.“

„Bewusstseinsbildung, nicht Resignation:  
Die da oben machen eh alles!“

„Wichtig ist mir eine mündige Gesellschaft, in der sich Menschen aktiv beteiligen können, egal welche Bildung oder Stand sie haben. Diverse Demos gegen Sozial- und Kulturabbau. Wichtig ist mir eine Gesellschaft, wo nicht Gruppen gegeneinander ausgespielt werden und immer da gekürzt wird, wo sich Menschen nicht so gut wehren können. Die Schere zwischen Arm und Reich zu verkleinern.“



„Aber auch das Thema der Demokratie ist wichtig, da man – meiner Meinung nach – das ‚ewige Jammern‘ durch Beteiligung und Mitsprache stoppen kann und Veränderungen vorantreiben kann.“

„Ich möchte nicht belogen, sondern wahrheitsgemäß (d.h. was die betreffende Organisation, Partei etc. für ihre Wahrheit hält) informiert und – wenn sich die Regierenden nicht einigen können – befragt werden (zusammen mit allen anderen Staatsbürgern) und ich würde mich dann einer Mehrheit beugen, würde aber trotzdem immer meine eigene Meinung kundtun!“

